

Medio	Canal 13 - Teletrece
Fecha	01/09/2016
Mención	Vocero Confech: La fundamentación jurídica del sumario en la UAH fue poco justa. Mención a la UAH.



El presidente de la Feusach y vocero de la Confech, Patricio Medina, comentó en Tele13 Radio la sanción a estudiantes que participaron en la toma de la Universidad Alberto Hurtado, la que terminó con daños en la casa de estudios. 22 alumnos fueron suspendidos y otros 3 desvinculados.

Para Medina "la fundamentación jurídica del sumario de la Universidad Alberto Hurtado fue poco justa, no hubo los espacios para que la defensoría estudiantil tomara los argumentos y pudiera hacer la apelación mañana".

En este sentido, agrega que "no solo en la UAH hay sumarios, también hay en otras universidades. Estas acciones no deberían ocurrir, hay que tener pasos previos, mesas de diálogo, mesas de negociación interna".

Respecto a la marcha familiar convocada para el domingo, enfatizó en que "nos dimos cuenta que había que empezar por algo, pensamos que el fin del CAE y del endeudamiento es el puntapié inicial".

"Si hablamos de gratuidad, la banca no tiene que estar. Hay una reforma no va en línea de lo que vamos acordando, el mérito de la reforma es que no le gusta a nadie, a ningún actor social", cerró.